

## Une vidéo pour dénoncer l'intimidation et faire de la prévention

**Val-d'Or, le 27 mars 2015** – Cinq élèves de l'école secondaire Le Tremplin ont participé le 16 mars dernier à un tournage avec la télévision communautaire (TVC9) pour réaliser une vidéo sur l'intimidation. Ce tournage découle d'un concours organisé en 2014 dans le cadre des cours en art dramatique de 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> secondaire, avec la collaboration des enseignantes et de la psychoéducatrice de l'école. Le défi lancé aux élèves était de présenter une situation d'intimidation ainsi qu'une solution pour remédier à la problématique vécue. Les élèves gagnants sont Kaella St-Jean, Kim Genesse, Jeanne Routhier, Mégan Mendi et Charles Lacroix.

La thématique retenue pour la vidéo porte sur l'intimidation d'une nouvelle élève par deux filles de l'école. « Nous sommes très heureux du partenariat avec TVC9 pour le tournage et avec la Sûreté du Québec comme jury ainsi qu'à titre d'intervenant en prévention », rapporte Annie Chartier, psychoéducatrice à l'école secondaire Le Tremplin et instigatrice du projet. La capsule vidéo sera notamment utilisée par la Sûreté du Québec pour faire de la prévention contre l'intimidation dans les milieux scolaires de notre territoire.

La vidéo est présentement accessible sur la page Facebook de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois et de TVC9.

-30-

**Sources et  
demandes  
d'entrevue** Caroline Neveu  
Conseillère en communication  
819 825-4220, poste 3013  
[neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)

**L'ÉDUCATION**  
UNE RESSOURCE NATURELLE!